



PRESIDEN MENCABUT LAMPIRAN PERPRES MIRAS

Presiden Joko Widodo memberikan keterangan pers virtual, di Istana Merdeka, Jakarta, Selasa (2/3). Presiden mencabut lampiran Perpres (Peraturan Presiden) terkait pembukaan investasi baru dalam industri miras (minuman keras).

Perpres Terkait Investasi Miras Akhirnya Dicabut Presiden Jokowi

Pemerintah diminta untuk meningkatkan ekonomi masyarakat dengan mengedepankan pada industri yang berbasis kejayaan sumber daya alam dan hajat orang banyak.

JAKARTA (IM) - Setekah disesak berbagai pihak, akhirnya Presiden Joko Widodo (Jokowi) resmi mencabut aturan terkait investasi industri minuman keras (miras).

Seperti diketahui aturan ini terdapat pada lampiran Peraturan Presiden (Perpres) No 10/2021 tentang Bidang Usaha Penanaman Modal.

Disebutkan, persyaratan untuk penanaman modal baru dapat dilakukan pada Provinsi Bali, Nusa Tenggara Timur, Sulawesi Utara, Papua dengan memperhatikan budaya dan kearifan setempat. "Saya putuskan lampiran perpres terkait pembukaan investasi baru dalam industri minuman keras yang mengandung alkohol, saya nyatakan dicabut," katanya Selasa (2/3).

Keputusan ini diambil Jokowi

setelah menerima masukan dari berbagai pihak. Mulai dari ormas keagamaan hingga pemerintah daerah. "Menerima masukan-masukan dari ulama-ulama MUI, NU, Muhammadiyah dan ormas-ormas lainnya serta tokoh-tokoh agama yang lain. Dan juga masukan-masukan dari provinsi dan daerah," katanya.

Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah mengapresiasi keputusan Presiden Jokowi yang mencabut aturan mengenai investasi min-

man keras yang tercantum dalam lampiran Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 10 Tahun 2021.

PP Muhammadiyah pun siap mendukung pemerintah meningkatkan perekonomian bangsa yang tak bertentangan dengan Pancasila.

"Mendukung usaha-usaha pemerintah dalam memajukan ekonomi dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat," kata

► Bersambung ke hal 11

Tjahjo Kumolo Beri Sinyal PNS Dapat Uang Pensiun Rp1 Miliar

JAKARTA (IM) - Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Men-PANRB) Tjahjo Kumolo sempat bertanya kepada PT Taspen kemungkinan tunjangan pensiun bagi aparatur sipil negara (ASN) sebesar Rp1 miliar.

Hasil diskusinya dengan ihak PT Taspen, kemungkinan ASN dapat tunjangan pensiun Rp1 miliar ada.

"Kami dengan Taspen juga

sudah diskusi. Bagaimana kalau pensiunan ASN itu nanti dapat tunjangan taspennya mencapai Rp1 miliar misalnya. Ya dihitung-hitung bisa kalau sejak awal bisa kita pertimbangkan dengan baik," katanya dalam acara Penandatanganan Komitmen Pembangunan Mal Pelayanan Publik, Selasa (2/3).

Sebelumnya Kepala Badan Kepegawaian Negara (BKN) Bima

► Bersambung ke hal 11

Penghargaan Bung Hatta Anti-Corruption untuk Nurdin Abdullah Akan Dievaluasi

JAKARTA (IM) - Perkumpulan Bung Hatta Anti-Corruption Award (P-BHACA) akan mengevaluasi pemberian penghargaan antikorupsi kepada Gubernur Sulawesi Selatan Nurdin Abdullah.

Pada tahun 2017, Nurdin Abdullah menerima penghargaan

BHACA saat menjabat sebagai Bupati Bantaeng.

Nurdin saat ini menjadi tersangka dugaan korupsi terkait proyek infrastruktur di Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan.

"P-BHACA sangat terkejut dan menyesalkan perkembangan

yang terjadi. Apabila di kemudian hari terbukti telah terjadi penyelewengan/pengkhianatan terhadap nilai-nilai, maka kebijakan P-BHACA adalah mereview kembali penganugerahan

► Bersambung ke hal 11

Update, Setahun Covid-19 di Indonesia, 1.347.026 Orang Terpapar Virus Korona

JAKARTA (IM) - Pandemi Covid-19 tepat satu tahun terjadi di Indonesia, terhitung sejak pemerintah mengumumkan bahwa virus asal Wuhan Tiongkok itu telah menginfeksi dua orang warga, pada Selasa 2 Maret 2020 lalu.

Namun, hingga kini laju penularan virus korona di masyarakat belum dapat dikendalikan sepenuhnya. Hal ini terlihat dari masih bertambahnya kasus Covid-19. Pemerintah mencatat, dalam 24 jam terakhir hingga pukul 12.00 WIB pada Selasa (2/3),

ada penambahan kasus baru positif sebanyak 5.712 orang. Penambahan itu menyebabkan jumlah kasus Covid-19 di Indonesia saat ini mencapai 1.347.026 orang, terhitung sejak diumumkannya pasien pertama pada 2 Maret 2020 oleh Presiden Jokowi.

Informasi ini diungkap Satuan Tugas Penanganan Covid-19 melalui data yang diterima wartawan pada Selasa (2/3) sore. Data juga bisa diakses publik melalui situs Covid19.go.id.

► Bersambung ke hal 11



SATU TAHUN WABAH COVID-19 MEREBAK DI INDONESIA

Seorang pasien COVID-19 berolahraga di Rumah Sakit Darurat COVID-19 Wisma Atlet, Kemayoran, Jakarta, Selasa (2/3). Hingga satu tahun berselang, pada 1 Maret 2021, pemerintah mencatat ada 1.341.314 kasus positif COVID-19 di Indonesia sejak pengumuman kasus pertama. Dari jumlah kasus tersebut, 1.151.915 orang diantaranya telah dinyatakan sembuh sementara 36.325 orang lainnya meninggal dunia.

IDN/ANTARA

Bahasa Mandarin

Selasa, 02 Maret 2021

Search



InternationalMedia Kunjungi Website Kami di <https://internationalmedia.co.id>

News Ekonomi Bisnis Metropolis Sportnews People's Society Video epaper

Berita Terbaru

Dua DPO Kelompok MIT Poso Tewas setelah Baku Tembak dengan Satgas Madago Raya



Bagus FANCYS
DENGAN PEMBUNGKUS TEMBUS UPARA
PENGHARUM LEMARI & ANTI NGENGAT

intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Memaafkan orang lain berarti berlaku baik pada diri sendiri.
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!

Bocah Idap Penyakit Aneh, Tapi Tak Ada Biaya Berobat



NADIA Amira, gadis mungil berusia 8 tahun warga Desa Aras Dusun 4 Kecamatan Air Putih, Kabupaten Batu Bara, terpapar penyakit kulit aneh. Pasalnya, hampir seluruh kulit melepuh seperti terbakar.

Putri pertama Tumiran (51) itu mengalami penyakit ini sejak lahir. Kesulitan ekonomi membuat bocah tersebut hanya dirawat seadanya di rumah. Kulit Amira akan melepuh dan berair layaknya luka bakar bila terkena gesekan atau sentuhan.

► Bersambung ke hal 11

Hilang 15 Tahun, Seekor Kucing Bertemu Lagi dengan Pemiliknya



SEEKOR kucing yang ditemukan di teras seorang warga California, Amerika Serikat (AS) dipertemukan kembali dengan pemiliknya, 15 tahun setelah dia hilang. Pertemuan itu terjadi berkat microchip yang dipasang di kucing tersebut.

Departemen Perawatan dan Pengendalian Hewan Los Angeles County mengatakan, petu-

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.415,00	14.150,00
SGD	10.984,00	10.634,00
AUD	11.261,00	10.961,00
EUR	17.509,00	17.124,00
HKD	1.898,00	1.798,00
GBP	20.253,00	19.788,00

Selasa 2 Maret 2021 16.00 WIB